

# Carta a los reyes magos 2017

Escrito por Miguel Millán Ruiz

Jueves, 05 de Enero de 2017 15:06 - Actualizado Jueves, 06 de Abril de 2017 07:00

---



Como cada año había escrito la carta a vuestra majestades, pero después de leer la noticia en el Herando de Aragón y en el apartado **TERUEL "El balneario de Irujo de Segura de Baños abrirá sus puertas en marzo tras 4 años de espera"** me he visto obligado a cambiar el contenido de la misma, ya que como el año pasado os pedía vuestra intervención para la apertura del balneario y la misma no se llevo a cabo en el año 2016; la noticia que ha sorprendido y espero que no sea una "inocentada ya que el 28 de diciembre ya ha pasado".

Para marzo solamente faltan tres meses y a mi juicio creo que este plazo no se llevara a buen término ya que se han corrido mucho "bulos" y se ha escrito multitud de artículos en diarios sobre la apertura y nunca se ha llegado a cumplir.

Por ello vuelvo a pedir este año a vuestras majestades que mi mayor alegría sería poder ver abierto este balneario, ya no digo en el primer trimestre si no dentro del año 2017 ya que como yo mucho gente siempre ha creído en este balneario pero tal y como va pasando el tiempo cada vez quedamos mas desilusionados.

El ajardinamiento exterior es muy necesario para esta clase de actividades y lo veo muy precario ya que son espacios primordiales donde la gente que acude a estos lugares en su mayoría mayores necesitan de estas zonas de esparcimiento.

Se tendría que hacer una limpieza a fondo del Río "Aguas Vivas" ya que las personas que puedan frecuentar estas instalaciones puedan comprobar el encanto de este río bordeado de multitud de arboles a pesar de la poca agua que baja por el mismo.

Uno de los puntos importantes es el personal que podría trabajar (25 personas) los cuales rebajarían el paro que existe en el provincia de Teruel. Segura se vería beneficiada por la afluencia de personas que pueden llegar a usar las aguas medicinales de este balneario enclavado en un bello paraje.

En relación al edificio donde estaban las escuelas y donde creo que se está construyendo una "Casa Rural" ya no os pido nada ya que el mismo lleva tiempo sin terminar y supongo que algún día será finalizado.

En los balcones de Segura encontraréis suficiente avituallamiento para vosotros y vuestros camellos, y poder reponer fuerzas del largo viaje que hacéis. Con toda seguridad si este año se cumplen mi único deseo al año próximo por estas fechas podréis reponer fuerzas en el balneario.

Miguel Millán Ruiz  
miguelmillan@seguradebanos.com

